

Architekt Ernst Hoffmann

Prater-Projekt

Wien. Der Architekturwettbewerb für das neue Projekt beim Prater (Ausstellungsstraße/Perspektivstraße) ist entschieden: Architekt Ernst Hoffmann hat den von der U2 Stadtentwicklung GmbH ausgelobten Wettbewerb für das Projekt im zweiten Wiener Gemeindebezirk gewonnen. Bereits im Oktober 2008 begann der Ausschreibungsprozess für den architektonischen Realisierungswettbewerb. Die U2 Stadtentwicklung GmbH lud fünf renommierte Architekten zum Wettbewerb ein: Josef Weichenberger Architects, B&M Architektur, Arch. Ernst Hoffmann, Mag. Arch. Snezana Veselinovic und junger_beer Architektur.

Das neue Projekt soll mehrere Nutzungen aufweisen: Büros, Boardinghouses, Hotel, Serviced Apartments, Kindergarten mit Freifläche sowie Stellplätze in einer Tiefgarage. Als Developer fungieren zwei bekannte Projektentwickler: Die IC Projektentwicklung GmbH, die unter anderem mit dem Projekt „Viertel Zwei“ Erfolge erzielt, zeigt sich für das Hotel und die Serviced Apartments verantwortlich. Die IG Immobilien Management GmbH, die sowohl das Stadion Center als auch das Projekt Boarding House OrchideenPark in Wien Döbling realisiert hat, wird Büros, Boarding Houses sowie den Kindergarten entwickeln. „Die Entscheidung war keine einfache, aber letztlich konnte uns der Entwurf von Ernst Hoffmann überzeugen“, so Michael Griesmayr, einer der U2-Geschäftsführer. (red)



© E. Hoffmann ZT

Praterprojekt Ausstellungsstraße-Perspektivstraße: Hoffmann gewann.